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LIONS CLUB OF NAGOYA HONMARU 

国際会長スローガン    「Changing the World」  

３３４A地区スローガン  「小さな選択が世界を変える We Save」 

名古屋本丸ＬＣスローガン  「感じよう奉仕の力、伝えよう奉仕の愛を！」  



 

 

Ⅰ．会長挨拶                            会 長  L.瀧川 浩司 

 

Ⅱ．審議事項・報告事項 

１．運営委員会 

１）計画大会委員会                      副委員長  L.村井 三雄  

   ①  名古屋太閤 LC CN60 【 報告 】 

     日程：2023 年 11 月 10 日（金）＊11 月第一例会（第 1123 回振替例会） 

  会場：名古屋マリオットアソシアホテル 16Ｆ「タワーズボールルーム」 

        名古屋市中村区名駅 1-14 

  時間：受付 15：00～15：30 

     式典 15：30～16：50 

     講演 17：00～18：00 

     祝宴 18：15～20：15 

  登録料：20,000 円 

    

   ② 第 1124 回例会（持ち出し例会）会場について【 提案 】 

     日程：2023 年 11 月 21 日（火）18：30～ 

     会場：短黒（予定） 

名古屋市中区錦 3-17-1 第五錦ビル 1F 

     会費：未定（8,000～10,000 円予定） 

     ＊承認されました。 

 

   ③ 11 月の理事会について【提案】 

     11 月の第一例会は太閤 LC の CN60 に振替例会になるため、理事会を太閤 LCCN60 の会場で名 

古屋マリオットアソシアホテル「シーナリー」で行うことを提案します。 

時間は 14：30～15：15 予定。 

＊第二例会（短黒）で実施。例会より 30 分前よりスタート 

 

 ２．事業委員会 

 １）会員・会則委員会                     副委員長 Ｌ.村井 三雄 

① 新規会員の入会について【提案】 

  ・世界印刷販売有限会社 渡邉章太郎（わたなべしょうたろう）様 

  ・カーハウスイシマル  石丸真司（いしまるまさし）様 

  スポンサー：L.瀧川浩司 

    上記２名の入会を提案します。（10/10 入会式予定） 

＊承認されました。 

 

② 例会訪問について【提案】 

  ・坪内隆司税理士事務所 坪内隆司（つぼうちたかし）様 

  紹介者：L.梶田学 

     合同委員会/理事会報告     10 月 10 日 



  上記 1 名の 10/10 例会訪問を提案します。 

＊承認されました。 

 

２）マーケティング委員会（会報）【報告】            委員長 Ｌ.福田守恭 

①10 月号会報内容について          

委員会・理事会報告 ・・・・・・・・・・・・・   委員及び幹事 

例会報告（第 1121 回例会）・・・・・・・・・・・  Ｌ.村井三雄 

例会報告（第 1122 回例会 ）・・・・・・・・・・   Ｌ.梶田学 

    上記内容で担当を割り振りますのでお願いいたします。 

    

   ②今後の会報について【提案】 

    コロナ禍で例会などが行われなかったため 3 か月に１回の会報発行にしていました。 

また、今年の１月から会報作成が止まっている状況です。 

今期で一度仕切り直し毎月作成に変更することを提案します。それに伴い、会報記事担 

当及び個別担当の方は例会終了後すみやかに会報記事を事務局まで送付お願いします。 

     

    ＊承認されました。 

 

③本丸 LC パンフレット制作について【報告】 

    現時点での進行状況の報告です。（添付資料） 

 前回の理事会で承認を頂きました内容を反映しました。 

 写真について、解像度が悪く見た目がよろしくないので元の写真（元データ）をお持ちの方は事務局ま    

で mail で送付お願いします。（line は解像度が落ちるので NG です） 

    また、今後も同じようなことが起こると思うので例会及び ACT などの写真は mail で事務局まで送付

お願いします。 

 

 

④本丸 LC HP について【報告】 

    費用：100 万 ＊見積り添付 

    内容：古い印象なので新しく見栄えのよい HP に変更 

・PC・スマホ・タブレットで綺麗に見える対応 

       ・セキュリティ強化 

       ・活動報告・会報など一部、本会の方で UP 可能 

       ・過去の活動報告などは移行する 

 

    ＊過去の活動報告は信 HP へ移行する。 

  

Ⅲ．その他・幹事報告 

   新会員セミナーについて 

   日程：①2023 年 10 月 25 日（水） 

      ②2023 年 10 月 30 日（月） 

      ③2023 年 11 月 15 日（水） 



      ①～③いずれか１日 

   時間：13：00～17：00 

   会場：協和錦ビル 会議室２F 

      名古屋市中区錦３丁目 10 番 14 号 

      ＊セミナー終了後懇親会を予定 

   対象者：新入会５年未満のセミナー未受講者 

   登録料：2,000 円 懇親会費：7,000 円 

 

<追記> 

 支部 L.銅傳あゆみより 

 美優会への支援について感謝を伝えた。  

 協賛のお願いとチケット購入のお願い 

 

 L.梶田より 

 年会費を分けて支払いできないか？ 

 →国際会費などは半期支払いなのでその部分は NG だが、他の部分は３ヶ月でも OK 

 

Ⅳ．閉会挨拶                       第一副会長   Ｌ.梶田 学 

 

 

 

2023 月 10 月 10（火） 18：30～20：00 

会場：ホテル名古屋ガーデンパレス 

出席者数 本丸会員 16 名 支部会員 0 名  

     ご来賓 名古屋小児がん基金理事長 小島勢二様 理事 池尾泰子様 

ドネーション 285,804 円（内指定ドネーション 200,000） 

 

第 1121 回例会は、ご来賓 1 名と 2 名の新会員、見学者 1 名を迎え、多くの出席者で賑やかな例会とな 

りました。 

 

例会に先立ち入会式が行われました。 

L.村井三雄のアテンドのもと、新会員の石丸真司氏、渡辺章太郎氏が入場し、鈴木貴雄 L の開会宣言が行 

われました。 

両名のスポンサーである瀧川会長により新会員紹介が行われた。 

引き続き会長から歓迎の言葉を頂き、両名にラペルピンが贈呈され会場は温かい拍手に包まれた。 

少し緊張気味の新会員お二人のご挨拶が終わり、会員全員によるライオンズローアが行われ閉会となった。 

 

続いて行われた例会には、 

名古屋大学名誉教授 名古屋小児がん基金理事長 小島勢二様と同理事 池尾泰子様、 

見学者の坪内隆司様をお迎えしました。 

 

瀧川会長より、名古屋小児がん基金への寄付金の贈呈が行われ、変わって小島理事長より当クラブに感謝

第 1121 回例会    報告者 L.村井三雄   



状が贈られました。 

小島先生からは、小児がんの患者数や死亡率、最先端治療方など、小児がんを取り巻く現状を、スライド 

を使い分りやすくご説明いただきました。 

 

例会終了後、レストランバーホーエバーにて L.渡辺章太郎、L.石丸真司両名の歓迎会が行われました。 

新規入会者とお客様を迎えた第 1121 回例会は、非常に賑やかで引き充実したものとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 月 10 月 24 日（火） 18：30～20：00 

会場：しら河 名駅店（持ち出し例会） 

出席者数 本丸会員 13 名 支部会員 3 名  

ドネーション 65,000 円 

 

今回の例会は持出例会「しら河 名駅店」 で行われました。 

ホテルの例会とは違いくつろいだ中での例会となりました。うなぎ屋さんだけあって和風の店内は何か旅

館にいる様で落ち着きのある空気に包まれました。また、村井ライオンの取引先の店舗なので家族的な雰

囲気もありました。取引先への貢献ができているだけで嬉しい気持ちになりますね。 

持出例会ですので乾杯と同時にスターとなりました。今回は金鯱支部の方が 3 名出席しております。11

月 11 日「土」に行われる日本舞踊、花柳流 第 15 回美優会の開催にあたり集客と販売の依頼がありま

した。 

また、村井ライオンから第 1 回名古屋本丸ライオンズゴルフ部会のコンペ報告かあり、大変盛り上がりま

第 1122 例会     報告者 L.橘恭浩  



した。 

持出例会は今年度 2 回目です。一回目はモンゴルレストランで行われましたが、モンゴル音楽や衣装で異

国情緒を堪能できましたが、それと全く違う雰囲気で落ち着いた和気あいあいもムードもまた良いと感じ

ました。お酒も進み豪華な和食懐石に舌包みをしている間に、最後の締めの「うなぎのひつまぶし」です。

ところが、豪華な懐石コースで満腹状態の人が多く、ほとんどのライオンは持ち帰りとなり私も自宅で頂

きました。 

20 時に 1120 回例会が閉会となりました。 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名古屋本丸ライオンズクラブ   マーケティング・コミュニケーション委員長・会報編集者 森純哉  

ドネーション名言集 

★L.福田守恭  小島先生、非常にわかりやすいご講演ありがとうございました。小児

がん基金の大切さを感じました。 

★L.三口大登  病と闘う子供たちと先生方、スタッフの皆様のために祈ります。 

★L.森純哉   L.渡邉章太郎・L.石丸真司入会おめでとうございます。 

★L.髙畑敏彦  L.渡邉章太郎・L.石丸真司ご入会おめでとうございます！早くクラブ

になじんで楽しい例会に出席してください。 

★L.荒木敏夫  L.渡邉章太郎・L.石丸真司入会おめでとうございます。奉仕活動に頑

張ってください。 

★L.村井三雄  小児がんのお話しを聞きライオンズの活動が命を救うチカラになって

いることがわかり、嬉しく思うと共に身の引き締まる思いがしまし

た。 

★L.石丸真司  猫が元気になりました。 

★L.瀧川浩司  今日は２回目の持ち出し例会。楽しかったです！！ 

★L.江本和総  家内と息子がコロナになりました。大変でした。 


